

## CHANGEMENTS ECCLESIASTIQUES

— M. l'abbé Joseph Dufresne, depuis trente-cinq ans curé de Lorette, ayant donné sa démission pour cause de santé, a été remplacé par M. l'abbé J.-C. St-Amant, ci-devant curé de St-Jean-Baptiste.

— M. l'abbé Mathias Desrosiers, ci-devant curé d'Aubigny, a été nommé curé de St-Jean-Baptiste.

— M. l'abbé Albert Beaudry, ci-devant curé de Thibaultville, a été nommé curé d'Aubigny.

## DE NOUVEAUX MISSIONNAIRES POUR LES RUTHENES

Le 15 octobre sont arrivés quatre nouveaux Pères Rédemptoristes belges et deux Frères, qui viennent travailler parmi les Ruthènes de l'Ouest. Voici les noms de ces vaillants missionnaires : Les RR. PP. Jacques Janssens, Hubert Gelin, Albert Delforge, François Van den Bosch, et les Frères Casimir et Modeste.

Ces nouvelles recrues portent le nombre des Pères Rédemptoristes, missionnaires chez les Ruthènes du Manitoba et de la Saskatchewan, à onze et celui des Frères à huit.

## UN APPEL DE BELGIQUE

S. G. Mgr Waffelaert, évêque de Bruges, nous adresse le touchant appel suivant, que nous nous faisons un devoir de porter à la connaissance de nos lecteurs :

Au sortir des horreurs de la guerre et sous le coup d'un désastre sans égal dans l'histoire, citoyen de la malheureuse Belgique, Evêque de Bruges, le diocèse le plus éprouvé de ce pays, je viens tendre la main chez un peuple qui n'a point, grâce à Dieu, senti le poids de ces jours affreux.

Jadis les chrétientés établies par le monde demandaient à la Belgique des ressources et des missionnaires; c'est vers elles que je me tourne aujourd'hui, au nom de cette charité qui nous poussait alors à les aider à naître et à vivre.

Car ce n'est pas à mes compatriotes que je puis lancer un appel: la Belgique est épuisée; toutes les sources de nos richesses sont taries, et dans mon diocèse, j'ai vu s'écrouler pierre à pierre l'oeuvre de plusieurs siècles. Du patrimoine que m'avaient légué mes prédécesseurs il ne me reste guère aujourd'hui que des ruines et un peuple épuisé d'efforts et de ressources!

Là où toute une organisation d'institutions sociales, nombreuses et très développées, écoles, maisons d'éducation, de refuge, asiles, hôpitaux, hospices, convents, patronages, cercles ouvriers, avait été établie